

Québec, le 9 avril 2018

Monsieur Jean-Marc Fournier
Leader parlementaire du gouvernement
1035, rue des Parlementaires
Bureau 1.39, 1^{er} étage
Édifice Pamphile-Le May
Québec (Québec) G1A 1A4

Cher collègue,

Cette lettre fait suite à la question du député de Rimouski, M. Harold LeBel, inscrite au Feuilleton du 20 mars 2018 relative à la création d'un programme d'aide financière concernant la mэрule pleureuse.

Tel qu'annoncé le 27 mars 2018 lors du Discours sur le budget, un nouveau programme d'intervention résidentielle sera créé pour soutenir financièrement les ménages étant aux prises avec la mэрule pleureuse. Un investissement de cinq millions de dollars sur trois ans est prévu pour sa mise en œuvre.

Ce programme sera sous la responsabilité de la Société d'habitation du Québec (SHQ). Ainsi, les travaux d'élaboration s'amorceront rapidement afin de proposer une solution adéquate au courant des prochains mois.

Le gouvernement du Québec a accordé une subvention de 180 000 \$, répartie sur quatre ans, à l'organisme Mэрule pleureuse Québec afin que celui-ci poursuive ses activités de représentation et d'accompagnement des propriétaires aux prises avec la mэрule pleureuse.

Puisque la contamination à ce champignon est un phénomène relativement nouveau au Québec, le gouvernement a octroyé une subvention de 200 000 \$ à l'Institut universitaire de cardiologie et de pneumologie de Québec de l'Université Laval afin qu'un projet de recherche soit mis sur pied pour améliorer les connaissances sur la mэрule pleureuse.

... 2

Le gouvernement du Québec a également octroyé une subvention de 200 000 \$ au Bureau de normalisation du Québec afin qu'elle élabore une norme consensuelle pour encadrer les travaux de décontamination.

Enfin, le Comité interministériel sur la méréule pleureuse poursuit la mise en œuvre des recommandations émises dans le rapport afin de développer une expertise tant au niveau privé que public et une réponse concertée pour l'ensemble des intervenants afin d'aider les propriétaires.

Veillez agréer, cher collègue, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

La ministre,

A handwritten signature in black ink, reading "Lise Thériault". The signature is written in a cursive, flowing style.

Lise Thériault